

lones más largos

Bien sabemos que estos territorios son el escenario práctico de activos estratégicos globales: por ejemplo, desde nuestras provincias ricas en litio y el alto potencial de irradiancia para el hidrógeno verde, hasta los recursos de biodiversidad, reservas y cuencas críticas.

No obstante, allí también se despliegan las tensiones sociales que nos preocupan y alertan. Por lo tanto, fortalecer la investigación en los territorios no es solo un acto de descentralización, sino una estrategia para incorporar estas capacidades en la generación de soluciones con base científica para problemas que hoy tienen un carácter potencial en cada zona.

Un Programa de Financiamiento Estructural como el FIU, que busca crear condiciones habilitantes robustas, impulsar planes de investigación de largo aliento, aumentar la densidad de investigadores en regiones y potenciar el postgrado, debe necesariamente ser una política de Estado sostenible. Se requiere de un tiempo largo y permanente que permita la consolidación de estos esfuerzos y favorezca el establecimiento de alianzas regionales multidimensionales.

Esperemos que las nuevas autoridades nacionales mantengan el respaldo a iniciativas que fortalecen la soberanía del conocimiento en Chile, como es el caso del FIU.

N

Nuestro archivo

30 años | 29 de enero de 1996

Anuncian nueva fase de estudios y estrategia público-privada para descontaminar el Damas

Las autoridades ambientales anunciaron un nuevo estudio para identificar las fuentes de contaminación del río Damas en Osorno, a pesar de que recientemente se habían entregado resultados de un diagnóstico previo. El anuncio, realizado por el director regional de la Conama, Raúl Arteaga, busca establecer un plan de descontaminación con apoyo público-privado.

20 años | 29 de enero de 2006

Invertirán 50 millones de pesos en medialuna Sago de Osorno

El recinto Sago de Osorno invirtió cerca de 50 millones de pesos para renovar su medialuna techada de cara al Clasificatorio Centro Sur de Rodeo. Las mejoras incluyen reparaciones en tribunas, nuevas oficinas, baños y un espacio especial para la transmisión televisiva de la cadena Mega. El evento se llevará a cabo a finales de febrero.

10 años | 6 de abril de 2013

Más de cinco mil personas repletaron el Monumental en primera jornada del festival

El Festival de La Leche y La Carne de Osorno vivió ayer su undécima versión en el gimnasio Monumental "María Gallardo", con más de 5.500 asistentes. Los problemas de sonido marcaron la jornada, afectando principalmente la presentación de Amaia Montero. El espectáculo comenzó con Armin Sánchez, seguido de Los Vásquez y la soprano Verónica Villarroel.